

## PROYECTO CIUDAD

Aeropuerto de Tocumen,  
los valores añadidos y  
los retos que enfrenta



Al valor intrínseco del aeropuerto de Tocumen hay que añadirle las inversiones en logística, residenciales y comerciales, pero uno de los principales retos que enfrenta es armonizar la relación con su entorno natural y urbano

Página 6B

# LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.231

www.laestrella.com.pa ·

Sábado

75¢ · 26 de octubre de 2024

175 AÑOS

¡Publica  
con nosotros!

Desde cualquier parte del país

Escríbenos al

6179-2443



Escanea  
el código Qr  
Y te atenderemos



## Presupuesto del Estado aumenta a \$30.000 millones



El Ejecutivo aumentó a \$30.000 millones el Presupuesto del Estado para la vigencia fiscal 2025, tras acoger las últimas recomendaciones de la Comisión de Presupuesto de la Asamblea Nacional. El ministro de Economía, Felipe Chapman, presentó los ajustes al documento

**\$26.000  
MILLONES**

Fue la propuesta original que presentó el Ministerio de Economía y Finanzas a la Asamblea Nacional, que fue retirada para hacerle ajustes y se aumentó en \$750 millones. En el último ajuste se incrementó en \$3.000 millones

### Descentralización

*En las provincias de Colón y Herrera está la mayor cantidad de juntas comunales que no sustentaron los fondos; se presentan las primeras 30 denuncias*

Página 2A

A pesar de la sequía que afectó el tránsito, el Canal logra récord de ingresos



El Canal de Panamá obtuvo ingresos por \$4.986 millones, lo que representó \$18 millones por encima del año fiscal 2023

Página 4A

**Juramentación  
de Cortizo y  
Carrizo enfrenta  
rechazo**

Diputados de la bancada panameña del Parlacen se oponen a la juramentación del expresidente Laurentino Cortizo y del exvicepresidente José Gabriel Carrizo, a pesar de que por ley tienen derecho. En un comunicado, señalan que la solicitud de juramentación ocurre en un "momento inoportuno y desafortunado"

Página 2A

La solidaridad para sobrevivir a la selva



Los migrantes cuentan las ayudas mutuas que se dan para avanzar por la selva de Darién. "Me caí, pisé un hueco de barro y me caí, pegué todo el peso del cuerpo", explica a EFE la venezolana Elsy, quien recibió la ayuda de otros migrantes porque estaba débil

Página 1B

Síguenos  
en nuestras redes  
y mantente informado



@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052